



Mira el video

Accidente cerebrovascular en el hemisferio derecho del cerebro

Derecho Izquierdo



Descripción general

Su cerebro está dividido en dos mitades, la izquierda y la derecha, llamadas "hemisferios". Los hemisferios se especializan en cosas diferentes. Debido a esto, un accidente cerebrovascular en el lado derecho de su cerebro puede ser muy diferente a un accidente cerebrovascular en el lado izquierdo. Veamos algunos síntomas de un accidente cerebrovascular en el hemisferio derecho.

Parálisis del lado izquierdo

Muchas personas experimentan parálisis después de un accidente cerebrovascular. Es posible que un lado de su cara se vea caída o que sienta debilidad en un brazo o pierna. Pero, ¿sabía usted que los hemisferios del cerebro realmente controlan el movimiento en el lado opuesto del cuerpo? Por lo tanto, cuando un accidente cerebrovascular en el hemisferio derecho del cerebro causa parálisis, la parálisis se produce en el lado izquierdo del cuerpo.

Habilidades espaciales

Para la mayoría de las personas, el lado derecho del cerebro controla las habilidades espaciales no verbales. Por lo tanto, un accidente cerebrovascular en el lado derecho del cerebro puede hacer que a usted se le dificulte determinar la distancia, el tamaño, la velocidad y la posición de los objetos. Eso hace que tareas tales como recoger objetos, abrocharse los botones o atarse los zapatos sean difíciles de realizar. Es posible que hasta tenga problemas en darse cuenta si algo está al revés.

Otros problemas

Un accidente cerebrovascular en el hemisferio derecho también puede afectar a su cerebro de otras maneras. Es posible que note que tiende a ignorar u olvidarse de las personas y las cosas que están del lado izquierdo de su cuerpo. A eso lo denominamos "negligencia del lado izquierdo". Es posible que tenga problemas con la memoria a corto plazo. Y algunas personas experimentan un cambio en su comportamiento. Es posible que se vuelva más impulsivo y que olvide que tiene algunas limitaciones.

Conclusión

No importa qué lado de su cerebro se vea afectado, su médico creará un plan de atención que sea adecuado para usted. La recuperación de un accidente cerebrovascular es difícil y puede llevar largo tiempo. Pero si usted sigue el consejo de su equipo de atención, podrá mejorar y volver a la vida que disfruta.

© 2018 Swarm Interactive. La duplicación no autorizada está estrictamente prohibida.

